

(しのぐ)  
**凌** **Never give up!**  
「情熱」「協力」「やり抜く力」で目標達成

輪島市立輪島中学校

2学年通信 No.5

2021年 9月15日

## 2 学期スタート！持てる力を大きく伸ばそう！

2学期が始まりました。すでに体育祭や新入大会が終了し、これから生徒会選挙や文化祭、全能登新入大会など忙しい日々が続きます。もちろん節目節目にテストもあります。

忙しい毎日になるからこそ、逆に自分の持てる力を大きく伸ばすチャンスです。学習や日々の生活で、1学期出来なかったことは確実に出来るように、出来ていたことは2学期も続けて出来るように意識しましょう。すでに提出物で、今までとは違ってしっかりと提出するようになった人がいます。授業中に寝なくなった人もいます。確実に成長している人が増えているので、ぜひこの勢いを広げていってほしいと思います。

これから2年生の力を示す場面が増えてきます！君たちの一層の活躍を期待しています！

## 職場体験（わく・ワーク）頑張りました！

7月27、28日に職場体験が行われました。それぞれの場所で様々な仕事を体験して、多くのことを学ぶことができたと思います。短い期間でしたが、仕事をする大変さややりがい、楽しさや難しさを少しでも感じることはできたのではないのでしょうか。事業所からのお褒めの言葉もたくさんいただきましたよ！貴重な経験として今後に活かしてください！

保護者の皆様、職場体験を実施するにあたりご理解とご協力いただき、誠にありがとうございました。



# 体育祭、盛り上がりました！

9月3日、体育祭が行われました。時節柄午前のみの日程でしたが、4団に分かれて、様々な競技で盛り上がりました。競技に楽しく、そして真剣に取り組むだけでなく、準備や後片付けにもしっかりと取り組む姿があり、君たちの成長を感じました。

この体育祭でのまとまりや行動力、自分たちをコントロールする力を、今後の文化祭等の行事はもちろん、普段の学校生活に生かすことができるように頑張りましょう！



## みんなの感想

自分がやったらそれでよし、じゃなくて、みんなのことも応援するっていう団結プレーも今後生かしたい。

大縄跳びの時のように、これから皆が一つになって活動できるように、自分のできることをしていきたいと思いました。

みんなで盛り上がったり、心を一つにしたりできるのは協力しているからこそだと思います。だから、団結力を高めて、これからの様々な行事につなげたいです。今回の体育祭では、みんなが輝いていて、とっても素敵だなと感じました。来年輝けるようにがんばります。

2年生になってまだ全然なじめないクラスで不安だったけど、初めての大きなイベントでしっかり協力できてうれしかったです。今後文化祭もあるので、また協力できたら、と思いました。

体育祭をしているときは無意識にハイタッチとか、学年が違う人とも話ができていたので、普段でも他の人と楽しく話したり、触れ合ったりしたいなと思いました。

練習のときはあまりいい結果にならなかったけど、本番に強かったから、練習をしっかりとしていきたいと思いました。

4組は全員リレーが練習では遅かったけれど、本番になると2位まで順位が上がった。最後まであきらめないことが大切と感じた。

来年は自分たちが応援合戦や団旗を作らなきゃいけないので、どちらも最優秀賞になれるように気合い入れて作りたいと思いました。来年、何の種目に出るかわからないけど、団のみんと協力して優勝できたらいいなと思いました。

